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Résumé:

Le législateur algérien protége les liens matrimoniaux par le biais
du code de la famille. Pour restreindre la dissolution du mariage, il a embrassé
des mesures préventives donnant lieu a la conciliation obligatoire des parties
d’une part, et a I’arbitrage d’autre part. Ceci dit, les articles 49 du Code de la
famille et 439 du code de procédures civiles et administratives obligent le juge
des affaires familiales, avant de statuer sur la requéte de divorce, de procéder
a plusieurs tentatives de conciliation entre les deux époux. Il convient, par
ailleurs, de souligner que, par application des dispositions de l'article 446 du
CPCA, le procés-verbal de conciliation est reconnu comme un titre exécutoire
dépourvu de toute voie de recours.

Ainsi donc, notre étude porte sur la portée de l'efficacité de la
procédure de conciliation en matiére de divorce, soulignant ainsi tant les
difficultés auxquelles elle est confrontée que les mécanismes et les procédures
nécessaires a son succes et a son effectivité.

Mots-clés: Divorce, conciliation, droit, magistrat, effectivité.

Abstract:

The Algerian legislator protects matrimonial ties through the
family code. To limit the dissolution of the marriage, he embraced
preventive measures giving rise to the compulsory conciliation of the
parties on the one hand, and to arbitration on the other. That said,
articles 49 of the Family Code and 439 of the Civil and Administrative
Procedures Code oblige the family affairs judge, before ruling on the
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divorce petition, to make several attempts at conciliation between the
two spouses. It should also be pointed out that, by applying the
provisions of article 446 of the CAPC, the conciliation report is
recognized as an enforceable title devoid of any remedy.

Thus, our study focuses on the scope of the effectiveness of
the conciliation procedure in divorce matters, thus highlighting both the
difficulties it faces and the mechanisms and procedures necessary for
its success and effectiveness.

Keywords: Divorce, conciliation, law, magistrate, effectiveness.
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